



BOLETÍN

Del 21 al 28 de febrero

Se abren las ayudas de matrícula

Los programas de asistencia de matrícula para el año escolar 2025-2026 se están abriendo ahora. Es muy importante que todas las familias apliquen para estos programas de asistencia de colegiatura.

CTO abrió el 1 de febrero y está abierto hasta el 15 de abril. Haga clic en el enlace de abajo para aplicar. Si usted necesita ayuda por favor háganoslo saber.

Aplicar en www.fairapp.com

Código de la escuela: 450

Contraseña: 450ddm

ESA Las solicitudes se abren justo después de CTO. Pedimos que todas las familias apliquen ya que todos serán elegibles este año.

Si usted necesita ayuda con algo de esto, por favor vea a Darin para ayudarle con este proceso.

doriger@hfsdm.org.

A.C.E.S.

Debido a la falta de asistencia en los días que tenemos una salida temprana, vamos a empezar a tener un registro para ACES en los días de salida temprana.

La Sra. Dopheide también incluirá esa información en el calendario de la aplicación Brightwheel si se ofrece ACES. Necesitaremos al menos 10 estudiantes inscritos para que ACES esté abierto.

Nuestra próxima salida temprana es el 4 de abril, por favor póngase en contacto con la Sra. Dopheide si su estudiante (s) necesitará ACES ese día. Es un 1:00 despido. Ms Dopheide puede ser contactada a través de la aplicación Brightwheel o por correo electrónico (jdopheide@hfsdm.org)

Gracias por su cooperación.

CHECK US OUT:
<https://hfsdm.org/>

Próximos eventos en Sagrada Familia

24 de febrero No hay clases

28 de febrero \$1 Jeans Day

5 de marzo Miércoles de Ceniza

6 de marzo - Presentación para
padres sobre los medios
sociales 18.00 horas

11 de marzo Servicio de oración
de Cuaresma

12 y 13 de marzo Conferencias
de padres y profesores

14 - 23 de marzo Vacaciones de
primavera

Entérate de lo que pasa en la Sagrada
Familia

Página web
<https://hfcsdm.org/>

Página Facebook

<https://www.facebook.com/holyfamilycatholicchoolsdsm>



**Nutrir el corazón de su hijo con fe, la
mente con conocimiento y el espíritu
con bondad, sabiendo que en esta
escuela católica no sólo aprenden, sino
que crecen a imagen de Cristo.**